

Nouvelles de la Cause

Le procès informatif de sa Cause en canonisation a été ouvert à Barcelone le 19 décembre 1962, quatre ans après sa mort, et s'est achevé le 26 mars 1968, neuvième anniversaire de son décès.

02/03/2006

Le 22 février 1974, la Congrégation pour les Causes des saints a publié le décret sur les écrits et, le 15 mai 1992, le décret sur la validité du procès.

Du 10 juillet au 28 octobre 1993 a eu lieu l'enquête diocésaine additionnelle pour compléter l'information du procès informatif avec de nouveaux documents.

La rédaction de la *Positio* a été achevée en décembre 1999. Le document a été remis à la Congrégation pour les causes des saints afin qu'elle puisse l'étudier, avant de proposer au pape de donner l'autorisation pour déclarer l'héroïcité de la vie et des vertus de Montse.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/nouvelles-de-la-cause-montse/> (21/01/2026)